

Kurzmeldung

Besuchsteam verabschiedet Marianna Schnetzler

Besuchsdienst Regio Laufenburg

(eing.) Der bereits 34. Erfahrungsaustausch (ERFA) des Besuchsdienst Regio Laufenburg fand am Dienstag, 27. Juni, in den Räumlichkeiten der ref. Kirchgemeinde Laufenburg und Umgebung, statt. Nebst den aktuellen Traktanden stand die Verabschiedung von Marianna Schnetzler auf dem Programm.

Eine der ersten Frauen des Besuchsdienst

Marianna Schnetzler ist eine der ersten vier Frauen des Besuchsdienst Regio Laufenburg. In den vergangenen sieben Jahren hat sie, meist wöchentlich, Besuche bei zwei an Alzheimer erkrankten Frauen gemacht. Mit grosser Empathie und viel Feingefühl hat sie sich dieser nicht immer einfachen Aufgabe gestellt und die beiden Frauen bis zu ihrem Tode begleitet. Ihre Persönlichkeit und ihre Liebenswürdigkeit waren eine grosse Bereicherung im stetig wachsenden Team



vom Besuchsdienst. Das ganze Besuchsteam lässt Marianna Schnetzler nicht gerne ziehen, versteht es aber auch, dass sie sich unter anderem vermehrt den Enkelkindern widmen möchte. Marianna Schnetzler wurde mit einem «Lebenskreis» und den folgenden Worten verabschiedet: «Anfang und Ende und du mittendrin... Vieles reiht sich im Lebenslauf aneinander...Vieles gab es zu geniessen und zu ertragen...Vieles macht das Leben reich und bunt...»

Marianna Schnetzler war in den vergangenen Jahren immer «mittendrin», dafür gebührt ihr ein grosses Dankeschön.

Möchten Sie in die Fussstapfen von Frau Schnetzler treten? Der Besuchsdienst würde sich sehr über neue motivierte Besucher und Besucherinnen freuen. Melden Sie sich bei Myrta Zimmermann, Telefon 056 247 12 53 oder per E-Mail: kontakt@besuchsdienst-regio-laufenburg.ch.

Unser Bild: Marianna Schnetzler, eine der ersten vier Frauen des Besuchsdienst Regio Laufenburg, wurde verabschiedet. Foto: zVg

Infos auch auf

www.besuchsdienst-regio-laufenburg.ch